

一 一 不舍

媒体上的 UIBE

(2011)

张小锋
李欢欢◎主编

光明日报出版社

一 二 不 舍

媒体上的UIBE

(2011)

张小锋 李欢欢◎主编

光明日报出版社

图书在版编目 (CIP) 数据

——不舍：媒体上的 UIBE / 张小锋，李欢欢主编. --北京：
光明日报出版社，2013. 4

ISBN 978 - 7 - 5112 - 4186 - 3

I. ①—… II. ①张…②李… III. ①对外经济贸易大学—概况—
2011 IV. ①G649. 281

中国版本图书馆 CIP 数据核字 (2013) 第 060451 号

——不舍：媒体上的 UIBE

主 编：张小锋 李欢欢

出 版 人：朱 庆

终 审 人：孙献涛

责任编辑：曹美娜

责任校对：张明明

封面设计：中联学林

责任印制：曹 净

出版发行：光明日报出版社

地 址：北京市东城区珠市口东大街 5 号，100062

电 话：010 - 67078248 (咨询)，67078870 (发行)，67078235 (邮购)

传 真：010 - 67078227，67078255

网 址：<http://book.gmw.cn>

E - mail：gmcbs@gmw.cn caomeina@gmw.cn

法律顾问：北京市洪范广住律师事务所徐波律师

印 刷：三河市华东印刷有限公司

装 订：三河市华东印刷有限公司

本书如有破损、缺页、装订错误，请与本社联系调换

开 本：710 × 1000 毫米 1/16

字 数：414 千字

印 张：23

版 次：2013 年 4 月第 1 版

印 次：2013 年 4 月第 1 次印刷

书 号：ISBN 978 - 7 - 5112 - 4186 - 3

定 价：66.00 元

版权所有 翻印必究

●●●●● 序 言

2011 年,对于每一个贸大师生和校友而言,都是难以忘怀的;它犹如一只纤纤玉手,不时拨弄着贸大人记忆的心弦。

2011年,是中国共产党成立90年,也是对外经济贸易大学建校60周年。在这一年来,对外经济贸易大学在党委和行政的领导下,在全体贸大人的凝心聚力、拼搏奋斗下,在社会各界的大力支持下,隆重纪念建党90周年,成功举行庆祝建校60周年系列活动,在人才培养、科学研究、社会服务和文化传承创新上取得了令人欣喜的成绩,为开辟对外经济贸易大学事业发展新天地奠定了坚实基础。

2011年9月25日,对外经济贸易大学隆重举行建校60周年庆祝活动。多位党和国家领导人为学校题词或发来贺信。商务部、教育部、北京市领导出席庆典大会并讲话。各级新老领导、兄弟院校和国外友好大学代表、驻华大使和参赞等200余嘉宾和全校师生、校友参加了庆祝大会,7万余人参与了“祝福贸大”网络送祝福活动。《凤凰卫视》电视台专门录制播放了特别节目《贸大故事》,在海内外引起热烈反响。在筹备校庆的一年时间里,学校精心设计并开展了系列活动,全面总结了学校60年办学经验,沉淀和发展了贸大文化,提升了学术研究水平,拓展了国内外交流合作,学校声誉大幅提升。

2011年9月22日,中共中央政治局委员、国务委员刘延东在教育部部长袁贵仁、国务院副秘书长江小涓的陪同下,首次莅临对外经济贸易大

学视察指导工作。视察中,刘延东高度肯定学校办学特色、办学成就和历史贡献。

2011年学校学科建设取得了突破性和跨越性的发展,大幅度增加了一级学科博士学位和硕士学位授予权。目前,学校拥有5个一级学科博士点、31个二级学科博士点;8个一级学科硕士点、55个二级学科硕士点;10个专业硕士学位;本科专业34个。“211工程”三期进展顺利,子项目及重大课题通过校内验收。形成了一批优秀的学术团队,取得了一批高水平的成果,强有力地推动了学校的学科建设。

2011年9月20日,对外经济贸易大学研究生院揭牌成立,实现了几代贸大人的夙愿。对外经济贸易大学作为五所财经类院校首次获批成立研究生院,是学校研究生教育历史上的重要里程碑,意味着学校研究生教育事业迈上了新起点。

2011年科研项目和论文发表创建校60年来最好成绩。2011年学校共获纵向课题117项(其中国家社会科学基金项目31项、国家自然科学基金项目28项、教育部人文社会科学研究项目42项、中央其他部门的社科项目1项、北京市15项);获横向课题86项。产出各类科研成果1544项,发表各类论文1346篇,SSCI收录41篇,SCI收录5篇,A&HCI收录1篇,CSSCI A类期刊收录36篇,出版各类著作198部。学校有10项成果获全国商务发展研究成果奖,超过本届全国获奖总数的20%。

2011年招生、就业继续保持全国领先地位。本科生招生成绩文科均列北京市第四位,在全国绝大多数省市自治区的录取分数都排在前10名以内。文科在全国23个省市的录取分数超出一本线50分以上;理科在全国14个省市的录取分数超过一本线100分以上。最低录取分差(录取最低分与当地一本重点线的差数)文科21个省市、理科28个省市高于2010年。就业继续保持“高就业率、高就业质量、高满意度”,本科生就业率为98.58%,研究生就业率为97.99%。毕业生就业水平和社会满意度均位居前列。毕业生起薪高于全国毕业生平均水平,毕业生对就业去向的满意度较历史创新高,用人单位和毕业生家长满意度高。

2011年学校召开第十一届委员会二次全体(扩大)会议,审议并通过

学校“十二五”发展规划纲要。学校“十二五”发展规划纲目标明确、思路清晰、重点突出、措施具体,是学校事业发展的蓝图,是指导和促进我校各项事业科学发展,进一步提升学校综合办学实力和核心竞争力,抓住重要机遇期建设国际知名有特色高水平大学的行动纲领。

2011 年学校国际化办学特色进一步彰显。学校举行了多场具有国际影响力的学术研讨会。“商务中国”巡讲团高质量完成赴俄罗斯、美国、日本、韩国、斯里兰卡和孟加拉等地巡讲;大学生艺术团赴欧洲六国、斯里兰卡、孟加拉、沙特阿拉伯成功巡演;在希腊举办了“孔子与亚里士多德的思想对当今世界的影响”国际商务研讨会、“2011 中希经贸论坛暨企业洽谈会”等一系列有特色、规格高、水平高、影响大的会议与活动;承办了“I SING BEIJING——国家青年声乐家汉语歌唱计划”,成功举办第二届国际文化节,来自美国、俄罗斯、韩国、日本、意大利等 70 多个国家的大使、公使、参赞等 151 余位使节出席文化节。

2011 年 12 月 11 日,是中国加入 WTO 十年的日子,作为对中国“复关”和“入世”作出积极贡献,同时拥有“普通高等学校人文社会科学重点研究基地”中唯一以 WTO 为研究主题的研究机构的对外经济贸易大学,举行了隆重的系列纪念活动,在社会上引起热烈反响。12 月 11 日上午,举行了《中国融入世界:对外经济贸易大学纪念中国入世十年学术研究论文集》新书发布会;12 月 11 日晚,举行了“庆祝中国入世十周年:经贸法制建设专场纪念研讨会暨 UIBE《WTO 争端解决年度报告》(2009—2010)首发式”、中央电视台 CCTV—2《对话》栏目“入世十年激情跳跃”节目特邀校友、原中国复关入世代表团团长首席谈判代表佟志广、校长施建军教授、副校长林桂军教授、WTO 研究院院长张汉林教授及多位专家学者、企业高管共话入世十年,展望中国未来发展。10 月 29—30 日,学校 WTO 研究院联合美国印第安纳大学中国政治与商务中心成功举办“第十届 WTO 与中国学术年会”暨“中国入世十周年:中国的学习曲线”国际研讨会。8 月 4—5 日,学校联合中国世界经济学会成功举办“中国入世十周年:总结与展望”研讨会。

2011 年 9 月 24 日,对外经济贸易大学第三届第一次校董会议召开,

第三届校董会正式成立。原中国对外贸易经济合作部部长石广生、中国证券监督管理委员会首任主席刘鸿儒、国家开发银行董事长陈元担任荣誉主席。施建军校长任第三届校董会主席、杨逢华副书记任常务副主席，叶文楼任秘书长。

.....

2011年，对外经济贸易大学喜事连连，好事不断，社会各界给予了对对外经济贸易大学高度关注，海内外主流媒体给予了对对外经济贸易大学大量报道，在社会上、海内外引起了热烈反响。

2011年，是对外经济贸易大学继往开来的一年，为了铭记贸大历史上这特殊的一年，为了砥砺贸大人继续前行，我们萃取了2011年海内外社会主流媒体对我校的部分报道，集为一册，名之为“一一不舍”，寓意贸大人对2011年依依不舍、终生难忘之意。囿于篇幅，同时也为了排印方便，本书对许多电视、广播等报道未予收录。

張小萍

2012年12月5日

目 录

第一篇 治校理念.....	1
(王玲)育人德为先	
《光明日报》2011年9月22日9版	/ 3
(施建军)探索高水平特色大学之路	
《光明日报》2011年9月22日9版	/ 5
(王玲)高校党委:在激发人才潜质上下工夫	
《光明日报》2011年12月31日6版	/ 7
对外经济贸易大学:国际化办学 内涵式发展	
《中国教育报》2011年5月12日8版	/ 11
(王玲、施建军)特色立校 内涵发展——对外经济贸易大学建设国际知名有特色高水平大学的实践与探索	
《中国教育报》2011年9月20日4版	/ 16
对外经贸大学 着力培养国际化精英人才	
《中国教育报》2011年9月20日4版	/ 22
对外经济贸易大学国际化办学 造就一批国际化经贸精英人才	
《中国教育报》2011年9月24日1版	/ 27
(施建军)加强国际文化和学术的沟通与交流	
《中国教育报》2011年12月28日8版	/ 30
走向世界的对外经济贸易大学	
《人民日报海外版》2011年9月19日6版	/ 32

我们活跃在世界经济舞台上

《中国青年报》2011 年 9 月 21 日 5 版 / 41

施建军:跑好这一棒

《大学生周刊》2011 年 3 月 31 日 1 版 / 50

对外经济贸易大学:国际化精英人才的沃土

《北京考试报》2011 年 5 月 4 日 5 版 / 55

第二篇 六十甲子 61

對外經貿大學甲子慶聯誼 匡翹基金舉辦

《香港文匯報》2011 年 8 月 7 日 B2 版 / 63

六十年砥砺前行 一甲子桃李芬芳

《中国校庆报》2011 年 9 月 5 日 2 版 / 65

《光明日报》系列报道(8 篇)

(国际经济贸易学院)聚合一流师资 培养经贸精英

《光明日报》2011 年 9 月 14 日 6 版 / 72

(英语学院)共忆辉煌 更创新篇

《光明日报》2011 年 9 月 15 日 6 版 / 75

(外语学院)发挥经贸外语优势 培养涉外财经人才

《光明日报》2011 年 9 月 16 日 6 版 / 78

(国际商学院)汇聚商科才干 共绘商院蓝图

《光明日报》2011 年 9 月 19 日 10 版 / 81

(公共管理学院)彰显公共管理特色 输送社会服务栋梁

《光明日报》2011 年 9 月 20 日 6 版 / 84

(保险学院)实现跨越式发展 培养保险新人才

《光明日报》2011 年 9 月 21 日 6 版 / 87

(法学院)培育涉外法律人才的摇篮

《光明日报》2011 年 9 月 22 日 6 版 / 90

(金融学院)新一代国际银行家的摇篮

《光明日报》2011 年 9 月 23 日 11 版 / 93

热烈庆祝对外经贸大学建校 60 周年

《光明日报》2011 年 9 月 22 日 9 版 / 96

贸大故事——对外经贸大学六十周年庆	
凤凰卫视中文台 2011 年 9 月 24 日	/ 100
新中国第一所专门培养外贸人才高校迎来六十华诞	
新华网 2011 年 9 月 25 日	/ 102
对外经济贸易大学喜迎 60 华诞	
人民网 2011 年 9 月 25 日	/ 103
5000 余人同庆对外经济贸易大学建校 60 周年	
中国广播网 2011 年 9 月 25 日	/ 104
让校庆“亮”起来	
《法制晚报》2011 年 9 月 26 日 B5 版	/ 107
对外经济贸易大学庆祝建校六十周年	
《中国日报》2011 年 9 月 26 日 4 版	/ 109
对外经济贸易大学举行建校六十周年校庆大典	
CCTV-4 国际频道 2011 年 10 月 3 日	/ 110
CETV-1 系列报道(11 篇)	/ 111
第三篇 重大活动	113
刘延东在对外经贸大学考察时强调:狠抓教育质量 强化办学特色	
培养经济社会发展亟需的高素质涉外人才	
《中国教育报》2011 年 9 月 23 日 1 版	/ 115
对外经济贸易大学研究生院挂牌成立	
新华网 2011 年 9 月 20 日	/ 117
“教育与经济研究中心”成立	
《光明日报》2011 年 7 月 10 日 4 版	/ 118
晒五洲风华 品多元文化	
《人民日报海外版》2011 年 9 月 16 日 4 版	/ 119
入世十年《中国融入世界》新书首发	
《香港文汇报》2011 年 12 月 12 日 A2 版	/ 121
中阿经贸关系研究中心成立	
《人民日报》2011 年 4 月 9 日 3 版	/ 122
国家汉办推出国际青年声乐家汉语歌唱计划	
人民网 2011 年 7 月 20 日	/ 123

第四篇 学术会议.....	125
“中国开放经济与国际科技合作战略研究中心”揭牌	
中国经济网 2011 年 1 月 6 日	/ 127
研究机构:中国外贸恐难保高增速	
《新华每日电讯》2011 年 1 月 18 日 6 版	/ 130
第一届《国际金融研究》论坛在京隆重召开	
中国金融网 2011 年 3 月 22 日	/ 131
2011 年《低碳经济报告》发布	
中国经济网 2011 年 3 月 23 日	/ 133
“十二五”外贸升级信号:从商品输出转向资本输出	
《第一财经日报》2011 年 3 月 28 日	/ 139
博鳌 3 大报告把脉亚洲经济:稳步走过 V 形复苏,强力反弹已有过热风险	
《南方都市报》2011 年 4 月 7 日 C2 版	/ 141
“保险资金运用法律与实践研讨会”在京召开	
《中国保险报》2011 年 5 月 9 日 7 版	/ 145
中拉经贸关系研讨会在京召开	
《国际商报》2011 年 6 月 1 日 7 版	/ 147
外经贸大学资本市场与投融资研究中心成立	
腾讯网 2011 年 6 月 12 日	/ 148
2011 UIBE - RCLUX 战略合作启动仪式举行	
新浪网 2011 年 6 月 24 日	/ 150
雅典商务孔子学院举办中希经贸论坛暨企业洽谈会	
中国新闻网 2011 年 6 月 24 日	/ 154
我国具有建地区天然气基准价条件	
《中国能源报》2011 年 7 月 11 日 3 版	/ 156
以全球视野研究中国经济问题	
《人民日报》2011 年 10 月 17 日 7 版	/ 158
第六届中国保险教育论坛召开 两岸近 400 代表参会	
中国新闻网 2011 年 10 月 22 日	/ 160
未来中国应更多充当 WTO 体制建设者或桥梁角色	
新华网 2011 年 11 月 2 日	/ 162

中国外商投资发展报告发布 香港高居内地投资榜首位	
《香港文汇报》2011 年 11 月 30 日 A4 版	/ 164
对外经贸举行翻译硕士(MTI)实践导师聘任大会	
中国教育新闻网 2011 年 12 月 12 日	/ 166
外经贸大学法学院举办《WTO 争端解决年度报告》首发式	
人民网 2011 年 12 月 26 日	/ 167
“中国消费产业与投资研究中心”成立仪式在对外经济贸易大学举行	
人民网 2011 年 12 月 29 日	/ 170
第五篇 学者观点	173
施建军:企业创新有四大领域	
《光明日报》2011 年 12 月 29 日 7 版	/ 175
(桑百川)把握共同发展的战略机遇	
《人民日报》2011 年 1 月 7 日 7 版	/ 176
蓝庆新:阿根廷通胀引发钱荒 新兴国家亟待发展信用体系	
中国广播网 2011 年 1 月 9 日	/ 181
史世伟:危机促使全球经济格局变化(上)、(下)	
《中国经济时报》2011 年 2 月 10 日 A1 版、2 月 15 日 A1 版	/ 182
(黄勇)反垄断民事诉讼制度仍需完善	
《光明日报》2011 年 5 月 5 日 2 版	/ 187
王立非:中国经济成外国留学生关注热点	
CCTV-13 新闻频道 2011 年 6 月 13 日	/ 189
(丁志杰)人民币走强不是简单的单边升值	
《人民日报》2011 年 8 月 19 日 4 版	/ 190
周婷:深度解析“奢侈品的投资狂潮”	
CCTV-2 财经频道 2011 年 9 月 19 日	/ 192
李俊:建设质量强国与当前质量工作	
CCTV-2 财经频道 2011 年 10 月 16 日	/ 194
孔淑红:增值税改革助中小企减轻税负	
新浪网 2011 年 10 月 26 日	/ 195
赵忠秀:新的部门利益正在影响国家决策	
《第一财经日报》2011 年 11 月 22 日 A8 版	/ 196

(廉思)什么是科学意义上的调查研究	
《学习时报》2011年12月5日5版头条	/ 201
(梁凯音)国际话语权:文化强国的必然要求	
《中国教育报》2011年12月6日11版	/ 205
(郭飞)“经济全球化与中国经济科学发展高峰论坛”述要	
《光明日报》2011年12月9日11版	/ 209
(熊光清)中国外交为什么需要忍	
《联合早报》2011年12月23日	/ 211
盛建明:中国人世十年 企业维权意识提高	
凤凰卫视咨询台 2011年12月23日	/ 214
赵忠秀:美国对中国应诉企业选择有失公正	
CCTV-13 新闻频道 2011年12月25日	/ 216
第六篇 惠园师生	217
5名留学生 写情歌给北京	
《法制晚报》2011年3月18日B6版	/ 219
季瑾:国际学院里的“老”教师	
《人民日报海外版》2011年4月4日5版	/ 220
韩琪:教出中国水平	
《人民日报海外版》2011年4月18日5版	/ 221
杨秀琴:由教师到“大使”	
《人民日报海外版》2011年5月2日5版	/ 223
马慧琴:留学生的英语老师	
《人民日报海外版》2011年5月16日5版	/ 225
自编自演中国生活	
《人民日报海外版》2011年6月27日5版	/ 227
元度渊:快乐的留学生活	
《人民日报海外版》2011年7月4日5版	/ 229
“老外”走进蔚县学剪纸	
《人民日报海外版》2011年7月12日5版	/ 231
傅慧芬:校园国际文化交流的倡导者	
《人民日报海外版》2011年7月18日5版	/ 234

丁崇文:把真心融入课堂	
《人民日报海外版》2011 年 10 月 24 日 5 版	/ 236
白树强:“留学生,欢迎回家”	
《人民日报海外版》2011 年 10 月 31 日 5 版	/ 238
孙芳:留学生课堂上的严师	
《人民日报海外版》2011 年 11 月 7 日 5 版	/ 240
韩红:让世界了解当代中国	
《人民日报海外版》2011 年 11 月 28 日 5 版	/ 242
(黎珊洁)我深爱我的大学	
《北京考试报》2011 年 4 月 11 日 5 版	/ 244
(戴亦佳)迷人的城市	
《北京考试报》2011 年 4 月 11 日 5 版	/ 246
洋小伙给北京写情歌	
《北京日报》2011 年 5 月 25 日 1 版、8 版	/ 248
马巍:潜心育桃李 悉心为人师	
《北京考试报》2011 年 6 月 20 日 1 版	/ 251
对外经济贸易大学师生 牢记嘱托 努力促进全面成长	
CETV-1 2011 年 7 月 2 日	/ 254
对外经济贸易大学百余名本科生暑期赴海外实习	
《北京考试报》2011 年 7 月 13 日 15 版	/ 256
(吴凌玮)军训,难说再见	
《北京考试报》2011 年 7 月 30 日 16 版	/ 257
(宁凡特)我的大学	
《北京考试报》2011 年 8 月 23 日 16 版	/ 259
创业,用自己编织的翅膀飞	
《科技日报》2011 年 8 月 23 日 7 版	/ 261
“大腕”刘欢 重返小讲台	
《法制晚报》2011 年 9 月 1 日 B6 版	/ 265
外经贸 5 名在校生经营咖啡屋学创业	
《北京考试报》2011 年 9 月 3 日 15 版	/ 267
亲爱的老师	
《北京考试报》2011 年 9 月 10 日 16 版	/ 268

(王婧)魅力惠园	
《北京考试报》2011年9月14日16版	/ 270
阳和平:我就是个北京人	
《法制晚报》2011年9月21日B5版	/ 272
(窦思颖)我的母校	
《北京考试报》2011年11月9日16版	/ 274
(高畅)想她就做一道题	
《北京考试报》2011年12月17日16版	/ 276
(唐曼娜)球不落地 永不放弃	
《北京考试报》2011年12月24日16版	/ 277
第七篇 校园活动	279
俄航天员与中国大学生面对面	
CCTV-13 新闻频道 2011年3月25日	/ 281
神七航天员刘伯明与对外经贸大学学子面对面	
中国广播网 2011年3月31日	/ 282
站在世界了解中国 对外经贸大学与爱因斯特共建实习基地	
人民网 2011年1月13日	/ 284
对外经济贸易大学第二届青年教师发展论坛举行	
中国教育新闻网 2011年5月6日	/ 286
中国残疾人艺术团 进对外经贸大学	
《北京青年报》2011年5月10日B10版	/ 287
“聚焦非洲”校园行活动在京举行	
国际在线 2011年5月23日	/ 288
第二届大学生银行产品创意设计大赛启动	
《金融时报》2011年5月30日6版	/ 289
第六届中华全国日语演讲大赛北京地区预赛在对外经济贸易大学成功举办	
《大学生周刊》2011年5月19日D4版	/ 290
对外经贸大学英语学院英才汇聚 踏歌起舞献祝福	
中国教育新闻网 2011年6月2日	/ 291
毕业生学习笔记 赠送给学弟学妹	
《北京青年报》2011年6月12日A7版	/ 293

模拟英语谈判 提高能力促就业	
CCTV-13 新闻频道 2011 年 6 月 23 日	/ 294
交中国朋友 40% 老外缺渠道	
《法制晚报》2011 年 8 月 1 日 B5 版	/ 296
对外经济贸易大学 “大学前成长助力计划”	
CCTV-13 新闻频道 2011 年 9 月 3 日	/ 298
李岚清素描作品 昨起进高校展览	
《北京青年报》2011 年 10 月 21 日 A11 版	/ 300
第三届北京市大学生英语演讲比赛在对外经贸大学举行	
中国广播网 2011 年 11 月 13 日	/ 301
三位全国道德模范走上对外经贸大学思政课讲台	
中国教育新闻网 2011 年 11 月 18 日	/ 303
外经贸大学全国首开外包服务课	
《北京晨报》2011 年 12 月 1 日 D3 版	/ 306
对外经贸大学 EMBA: 用创新启动竞争力	
凤凰网 2011 年 10 月 10 日	/ 308
第八篇 招生就业	311
对外经济贸易大学艺术特长生测试注重舞台表现	
《北京考试报》2011 年 1 月 26 日 4 版	/ 313
对外经贸大学自主招生首增英语听力测试	
《北京考试报》2011 年 3 月 2 日 5 版	/ 314
对外经济贸易大学 2011 新增 3 个专业方向 在京招 210 人	
凤凰网 2011 年 4 月 17 日	/ 315
对外经贸大学所有专业须英语口语	
《新京报》2011 年 4 月 18 日 A7 版	/ 319
外经贸大学办咨询 涉“钱”专业受青睐	
《北京青年报》2011 年 4 月 18 日 A10 版	/ 320
5 万高考生参加外语口试 考官揭秘“高分秘笈”	
《北京晚报》2011 年 4 月 20 日 14 版	/ 321
九校公布一本提档线	
《北京晚报》2011 年 7 月 10 日 1 版、2 版	/ 323

对外经济贸易大学最“火”专业 660 分才能进	
《法制晚报》2011 年 7 月 11 日 A4 版	/ 325
对外经贸大学今年招收 15 名港澳台新生 昨起发放录取通知书	
——港澳台新生 好经济类专业	
《法制晚报》2011 年 7 月 12 日 B6 版头条	/ 327
部分高校公布提档线	
《京华时报》2011 年 7 月 12 日 C2 版	/ 329
首份高考录取通知书昨送达	
《北京青年报》2011 年 7 月 13 日 A16 版	/ 330
对外经济贸易大学百余名本科生暑期赴海外实习	
《北京考试报》2011 年 7 月 13 日 15 版	/ 331
对外经济贸易大学获审计硕士授予权	
《北京考试报》2011 年 9 月 21 日 4 版	/ 332
对外经济贸易大学接收外校推免生 200 人	
《北京考试报》2011 年 11 月 9 日 4 版	/ 333
附 录	/ 334